

Vorläufig letzte Möglichkeit zur Mitgliedschaft in der Bürgerenergiegenossenschaft

Seit Anfang Juni 2024 werden neue Mitglieder in die ILE Iller-Roth-Biber Bürgerenergie eG aufgenommen. 180 Bürgerinnen und Bürger haben sich bereits mit 1.380.000 € beteiligt. Aufgrund der hohen Nachfrage wird die Frist zur Abgabe von Interessensbekundungen über das Online-Portal (www.ile-buergerenergie.de) der Genossenschaft von 31. Juli 2024 auf den 15. August 2024 verlängert. Im Anschluss an die Interessensbekundung wird der Zeichnungsvorgang gestartet und zeitnah abgeschlossen.



Das erste Projekt der Bürgerenergiegenossenschaft wird der Erwerb eines Teils des entstehenden Solarparks zwischen Oberroth und Unterroth sein. Der von der Genossenschaft zu erwerbende Anlagenteil verfügt über eine geplante Leistung von 5.836 kWp und kann somit rund 1.700 Vier-Personenhaushalte versorgen.